

El 28 de mayo se celebrarán las elecciones al Ayuntamiento

# Empieza la cuenta atrás

El partido socialista vuelve a confiar en la actual alcaldesa Montserrat Tura, quien no ha tenido ningún tipo de obstáculo para volver a ser nominada por la Asamblea de militantes el pasado 13 de enero. Era una nominación cantada ya que, actualmente, ninguna persona del partido socialista en Mollet puede hacer sombra a Montserrat Tura. El objetivo de los socialistas molletenses para estos comicios es claro: revalidar la mayoría absoluta que han tenido durante estos últimos cuatro años en el Ayuntamiento de la ciudad.

Tura, durante el transcurso de la comida navideña con los medios de comunicación, dejó entrever cuáles serán los ejes básicos de su partido: el futuro de la ciudad pasa por ellos, ya que la oposición según ellos, no ha hecho ninguna aportación durante el debate del Plan Estratégico. Otro de los temas será el tradicional que emplean todos los gobernantes que llevan un cierto tiempo ocupando un cargo público: "el trabajo de la ciudad nunca se acaba". Y, finalmente, el trabajo realizado durante los últimos cuatro años. Tura está, tal como diría ella, "extraordinariamente satisfecha" del trabajo hecho en este tiempo e incluso llegó a pronunciar una frase rotunda: "En Mollet, no se había hecho en sus mil años de historia,

Faltan cien días para que empiece la campaña electoral que finalizará en las elecciones municipales del 28 de mayo. Los cinco partidos políticos que se presentarán a estos comicios están ultimando los preparativos para afrontar la última legislatura que, íntegramente, se celebrará en este siglo.

tanto trabajo como en estos cuatro años". Tura, tal como ella reconoció, forma parte de un partido, el socialista, que está pasando sus horas más bajas y es consciente que se tendrá que ganar a pulso los votos que antes recibía por el simple hecho de ser del Partido Socialista.

## Rebull (CiU): Alternancia y renovación

Convergència i Unió ha apostado fuerte en la elección de su candidato para las elecciones de mayo ya que ha roto con una "tradicción" de esta coalición y que no era otra que sus cabezas de lista tenían que superar los 50 años de edad. Rebull, con 34, representa a la ciudad joven que es Mollet pero en la que todavía queda mucho que hacer. Un ayuntamiento más cercano al ciudadano, con más atención y menos prepotencia porque Rebull quiere ser el alcalde tradicional, en el que los ciudadanos puedan reunirse con él sin necesidad de presentar el DNI o esperar tres meses para recibirlos. Se ha quejado Rebull de la prepotencia con la que ha actuado el Partido Socialista. Otro de los temas



Comenzó la cuenta atrás hacia la Alcaldía

principales serán los impuestos, excesivos según CiU, que están pagando los molletenses debido a la gestión de Tura. "Gastar menos y gastar mejor", y vigilando hasta la última peseta que tengan que gastarse. Una política adecuada para la tercera edad y otra para la juventud, con los problemas de paro y vivienda, que tienen serán otros de los ejes básicos de un programa de gobierno cuya misión es "ilusionar" a los molletenses.

## Torrecillas (IC): La ilusión en la hora de la verdad

Está como un niño con zapatos nuevos. Ilusionado y con ganas como si se tratase de un novato en política. Pero

Josep Torrecillas, es la experiencia personificada ya que lleva 16 años como concejal y es el único que ha estado todas las legislaturas desde 1979. Se presenta por primera vez, como número uno y sabe que se la juega. Quiere que Iniciativa sea la única fuerza de izquierda capaz de gobernar. Un Gallecs verde, una ciudad "ecológicamente sostenible", un Mollet más solidario que luche contra las desigualdades sociales, una política fiscal más acorde con la realidad socioeconómica de los ciudadanos y una mayor participación de la sociedad en la vida municipal de Mollet serán alguna de sus bazas electorales. De momento, ya ha firmado un acuerdo con los Verdes

y con el PCC, y el próximo mes de marzo presidirá una "Trobada d'esquerres per Mollet" que será el inicio de su campaña electoral.

Buen orador, ha protagonizado los duelos dialécticos con Tura más interesantes de esta legislatura.

## Pachón (PP): El centro al Ayuntamiento

Empeñados están en el Partido Popular de representar el centro político que tuvo en su día la UCD. En Mollet lo tendrían fácil porque Josep Pachón militó en el CDS hace tres años, cuando fue elegido presidente del PP local. Quiere encabezar una lista de jóvenes profesionales que protagonicen

el "cambio moderado y razonable" que necesita Mollet. Más eficacia y mejor gestión ante el despilfarro socialista. Es consciente que se le va a exigir un buen resultado en estas municipales ya que encabeza la lista de un partido, que puede convertirse pronto en el que gobierne España. Bajar impuestos, menos parafernalia millonaria, más austeridad, más contacto con los ciudadanos, un programa para la juventud, autobuses gratis para la tercera edad, serán algunos de sus puntos principales de un programa de gobierno que presentará a los molletenses.

## Josep A. Sánchez (ERC): Conseguir un concejal

El objetivo de Josep Antoni Sánchez en estas elecciones municipales está claro: conseguir representación en el Ayuntamiento. Este es el objetivo mínimo de un partido, ERC, que no ha tenido representación en el Ayuntamiento de Mollet desde los tiempos de la década de los años 30. Desde hace un par de años, el presidente de la sección local de ERC es Josep Antoni Sánchez, una persona que además ha puesto en marcha la colla castellera de Mollet. Su número dos será Carme Solà, la joven presidenta de la rama juvenil de su partido.

J. M.<sup>a</sup> ESPAÑOL



# EVA

# TOT INTIM

SU TIENDA AMIGA

En Mollet: Ramón Casas, 1 - Jaime I, 24

¡14 DE FEBRERO DIA DE LOS ENAMORADOS!

Para esta fecha entrañable, regala a tu pareja algo íntimo

PORQUE LOS FABRICANTES NO TENEMOS COMPETENCIA

